
 

 

 

点   鐘   会 長  古西弘和 

ソ ン グ   「君が代」 

   「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  古西弘和 

幹 事 報 告   幹 事  秋葉講一 

プログラム    

 本日のお客様 

   第６分区ガバナー補佐 土屋利夫様 

 第一例会につき 結婚・誕生祝い 

 各委員会報告 

 会員卓話（行木英夫会長エレクト） 

 

 

 

 

 「誕生祝」 

倉石昌治会員 齋藤逸朗会員 渡辺晃会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「結婚記念祝」 

    小林定雄会員 土屋俊夫会員 

 

 「奥様誕生祝」 越川博光夫人さち子様 

         秋葉講一夫人百合子様 

         向後雅生夫人計子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「乾杯のご発声」 

第 47代会長  

石田 喜一会員 

 

 

「ＲＬＩ修了証の授与」 

   土屋俊夫会員がＲＬＩに参加されめでたく 

パートⅠ･Ⅱ･Ⅲを修了されました。 
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みなさんこんにちは。 

本日は、第６分区ガバナー補佐土屋利夫様にお越し

いただいております。 ガバナー補佐には、５月

16 日に行われます第６分区親睦ゴルフ大会の景品

をわざわざ持ってきていただきました。誠にありが

とうございます。 

ガバナー補佐の最後の挨拶は後日改めてという事

で、今日は地区研修協議会で次年度職業奉仕委員長

という立場からこの後「職業奉仕について」少しお

話しいただきたいと思います。 

本日は５月１日でございまして、私の任期もあと２

ヶ月。先般行われました地区研修協議会でも、行木

会長エレクトのもとでクラブも次年度に向けて動

き始めていることを実感しております。 

毎月、月初のあいさつの中でロータリー月間につい

てお話ししようと思っているのですが、５月は何も

ございません。何故かはわかりません。 

という事で私の挨拶も短めにおわらせようと思っ

ております。 

 

５月 16日、当クラブも移動例会となっております。 

若干早いですが、４時から移動例会、そのあと４時

30 分からゴルフ表彰式並びに親睦会となっており

ます。 

当クラブがホストとなっております。今回は関口ガ

バナー夫妻にもお越しいただき、その他第６分区か

ら多数の方がお見えになります。ゴルフをやらない

方も、接待等、皆さんのお役に立てるように頑張っ

ていただければありがたいと思っております。 

また、今月 29日移動例会を計画しております。 

場所は花澤会員のサンモールホテルです。 

この移動例会は、今年度の新会員の田邉さんと京葉

銀行新支店長の髙山さん、前支店長の五十嵐さんの

歓送迎会を予定しております。 

詳細等に関しましては、近いうちに皆さんにＦＡＸ

等でご連絡させて頂きます。 

新しい会員の方もいらっしゃいます。皆さんに参加

頂き、楽しい歓送迎会にしたいと思っておりますの

でよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

第 11回定例理事会 

日時：平成 26年 5月 1（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

 

議題 

１．４月度会計報告承認の件 

 原案通り承認されました。   

２．新入会員承認の件 

 髙山裕紹氏の入会が承認されました。 

３．第６分区親睦ゴルフ大会開催の件 

 ５月 16日ホストとして開催します。 

４．総武中央ライオンズクラブとの親睦ゴルフ 

大会開催の件 

 ５月 27日に開催します。 

５．移動例会開催の件 

 ５月 29日（木）にて開催します。 

６．その他 

 ・八匝少年少女発明クラブより活動計画書が届 

きました。 

 ・商工会青年部の婚活が見事に終了した報告を 

受けました。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ（回覧） 



・八日市場ＲＣ  ・東金ビューＲＣ 

・市原ＲＣ  ・佐原ＲＣ  ・茂原東ＲＣ 

・大網ＲＣ  ・多古ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・銚子ＲＣ  ・茂原ＲＣ  ・大網ＲＣ 

・八日市場ＲＣ  ・茂原東ＲＣ  ・東金ＲＣ 

・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ  ・茂原中央ＲＣ 

③米山記念奨学会より「ﾊｲﾗｲﾄよねやま」が届いて

おります。 

④柏ＲＣ例会場変更のお知らせ 

新 例会会場（5/7より変更） 

ザ・クレストホテル柏 

〒277-0842 柏市末広町 14-1 

℡04-7146-1111 

⑤白鳥ＰＧより会報のお礼状が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         会長エレクト 行木 英夫 

皆さん、こんにちは。４月 29 日（火）地区研修会

出席の各委員会代表の皆様一日ご苦労様でした。 

地区研修会にて次年度に向けてのガバナーエレク

トの指針が発表されました。 

次年度国際ロータリーの会長のゲイリ－Ｃ.Ｋ.ホ

ァン氏は、国際協議会にて中国の思想家‘孔子‘の

教え「ただ座って暗闇を呪うより１本のローソクを

灯した方が良い」を例に、自分は出来る事が無いと

思い込み、ただ座っているだけで何もしない人が大

勢います。これではいつまで経っても何もかも暗闇

のままです。ロータリーの考えは孔子と同じです、

ローソクを灯すのがロータリーです。私が 1本、貴

方が1本と全世界 120万のロータリアンがちからを

合わせれば、世界を光で輝かせる事が出来るのです

と述べられ、次年度テーマ「ロータリーに輝きを」

「Light Up Rotary！」を発表されました。各ロ

ータリークラブが、次年度それぞれの地域社会でロ

ータリーを紹介する新たな「ロータリーデー」と呼

ばれるイベントを催し、地域の方々に楽しみながら

ロータリーについての情報を知って貰いたいと提

案されました。 

宇佐見ガバナーエレクトは自分のロータリー体験

談の中で、学生時代アメリカ旅行中、お金が足りな

くなってしまい、困って父に電話をし、ロータリア

ンであった父は、アメリカの銀行に話を付けてお金

を工面してもらったと言うお話です。この時、ロー

タリーはすごいなと思ったそうです。ガバナーエレ

クトが学生時代に思った、ロータリークラブはすご

いなという事が「魅力に満ちた、憧れのロータリー

クラブ」に入会するきっかけに成ったそうです。 

「ロータリーに輝きを」というロータリーに対する

思い入れは強いのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

   「地区職業奉仕の考え方」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    第６分区ガバナー補佐 土屋 利夫様 

いつもお世話になっております。また、５月 16 日

開催の会員家族親睦ゴルフ大会のホストをお努め

いただき誠にありがとうございます。どうぞよろし

くお願い致します。 

さて、宇佐美ガバナーエレクトの職業奉仕について、

自身の意思をはっきり確定し、信頼を伴う仲間とし

て、「自らの職業に基づく人としての信頼回復」そ

して、「和して同ぜず」と提唱されております。 

シェルドンの奉仕の哲学は、体得する修練の場がロ

ータリーの主とした活動の場であり、そこで培養さ

れた奉仕の心をもって職業生活の場で実践に移す

事、自己研鑚しながら職業生活に適用する。この活

動こそが職業奉仕であると述べています。次年度、

地区研修･協議会出席報告 
卓話 



ここに注目をしたいと考えております。 

ロータリーが発足して間もなく、シェルドンが提唱

した「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」

というモットーの下、ロータリアン一人一人の責任

として、各々ロータリアンが各自の職場で個人的な

貢献が行なわれて参りました。シェルドンは、シカ

ゴでの年次大会で「他人にしてもらいたい事を、他

人にせよ」「他人に奉仕すれば利益が得られる」と

の考え方を示し、更にシェルドンは、「商売に成功

するには奉仕の理念に基づいて、継続的に利益をも

たらす顧客を確保する事」であると言っています。 

顧客満足と企業の社会的責任について、「社会に、

地域に、顧客に、そして従業員に信用・信頼を得る

事が、事業活動の継続発展を可能にする」という前

提で、現在多くの企業が経営の根幹として活用して

いる手法が「顧客満足」「顧客ロイヤルティ」です。

顧客満足度が追及される商戦では、サービスを「戦

略」の中心に置いた経営が必要に思われます。 経

営者からパートさんまで全員で”顧客の視点“でサ

ービスを考え、顧客の抱える問題の解決に全神経を

費やす全社的社内風土づくりが要求されます。 

職業奉仕は分かりにくくむずかしいとよく言われ

ます。先日開催された地区協議会、職業奉仕部会で

は「四つのテスト」をテーマとして取り上げ意見交

換を致しました。毎例会に唱和しているクラブは大

変多く、真実かどうかは、自分の行動を問うていて、

以下みんなに公平か、好意と友情を深めるか。みん

なのためになるかどうか?  それぞれ意味がありま

す。このような視点に立って「四つのテスト」を自

分の事業活動、家族や従業員、取引先やお客様との

関係の中に取り込んで或いは取り組んで実際に行

動する事が職業奉仕の原点ではないかと思います。 

英 文 で す と Is it と Will it で 始 ま る

F0ur—Way-Test 「四つのテスト」。事業を繁栄に

導 く 為 の 四 通 り の 基 準 で あ れ ば 、 当

然 ”Four-Way-Tests と複数形になるのでは、から

Fair は公平ではなく、公正と訳すべきなど、この

辺りも一つの要因なのかと思いますが、一年掛けて

理解したいと思います。 

そして、職業奉仕の実際の展開方法はどうしたらい

いと思いますか。クラブの関わりは、1987 年に開

催された RI 理事会は「職業奉仕は会員個人とクラ

ブ双方の責任である」と職業奉仕の新方針を発表し

ました。クラブ自身の行動に職業奉仕を生かし、模

範となる実例を示す事によって、更にクラブ会員が

自己の職業上の手腕を発揮できるようなプロジェ

クトの開発の実践、奨励あります。所謂職業を通し

て個人が展開している奉仕活動の実態を説明、開示

してあげる事に尽きると思いますが、委員会として

何をするかは「四つのテスト」を如何に自分の職業

に生かす事が出来るかが重要と考えます。 

ロータリークラブは、あくまで職業奉仕の団体とし

て守り育てて行く事が大切です。職業奉仕はあくま

で、個人奉仕であるという原則は貫いていくべきと

考えます。ところで、世界中のロータリアンが職業

奉仕をどのように定義しているかをご紹介してみ

たいと思います。 

「職業奉仕とは生活の糧を得る方法を 

生きがいに変えるもの」 

「職業奉仕とは職場で、そして生活の中で、 

ロータリーを生かしていく事」 

「職業奉仕とは職業に誇りを持ち、 

正直かつ品位のある方法で職業を 

実践しようとするもの」 

これらの定義から、職業奉仕には様々な取り組み方

がありますが、基盤は「ロータリアンは職業を通じ

て社会に貢献しなくてはならない」という事になる

でしょう。皆さんは如何お考えでしょうか。 

ロータリーの職業奉仕は、シェルドンによって 100

年前に出来上がった理念であり、今日の企業活動の

根底の部分であることに違いありません。 

ロータリーの固有の奉仕の理念は、それを打開する

ためにも変えてはならないと考えます。ロータリー

が他の奉仕団体と本質的に違う点は、職業奉仕の概

念を持っている事です。職業奉仕の理念を捨て去っ

て、ボランティア組織に移行する事の愚かさを自覚

しなければなりません。 

良くも悪くも、どこかが変わってその結果に変化が

生じます。変えなければ、変わらなければ、その結

果に変化はないはずです。どんな小さな事でも良い

方向に向かうよう、今までとは違った考え方、方向

性を出来るだけ易しく考えて参りたいと思います。 

最後にお聞きしたい事があります。多くのクラブで

実施している「出前教室」社会奉仕と思いますか? 

それとも職業奉仕でしょうか。如何お考えになりま

すか。 

社会奉仕の事例には、「社会的弱者への支援」・「保

健 衛生 長寿」・「子育て支援」・「治安の向上」・「文

化活動」・「災害」などの人間尊重。この中身は多岐

に亘っています。他にも地域発掘、環境保全といっ



ニコニコボックス 

た具合に社会奉仕の事例は数多く紹介されていま

す。以上で終わります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

渡辺晃君 

  …誕生祝いありがとうございます 

越川博光君 

…土屋ガバナー補佐ようこそ 

 奥様誕生祝いありがとうございます 

椎名鐐一郎君・冨一美君・内田裕雄君・前川成吉君 

行木英夫君・市原豊彦君・伊藤元雄君 

  …土屋ガバナー補佐ようこそ 

土屋俊夫君 

  …結婚記念日お祝いありがとうございます 

石田喜一君 

  …分区ゴルフ楽しみにしてます 

古西弘和君 

  …土屋ガバナー補佐ようこそ 分区ゴルフ大 

会の景品ありがとうございます 

秋葉講一君・高田一行君 

  …分区ゴルフ大会皆さん頑張って下さい 

倉石昌治君 

  …土屋ガバナー補佐ようこそ 

   誕生祝いありがとうございます 

花澤昇一君 

  …稲毛ペリエにイタリアンレストランをオー 

プン致しました 

上原広嗣君 

  …地区研修協議会を欠席してすみません 

 

         本日計   31,000円 

         累 計 898,544円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2014/04/29（火･祝日） 

2014-15 地区研修・協議会（旧地区協議会） 

ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆東京ﾍﾞｲ幕張ﾎｰﾙにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

5月 1日 37 28 

 

出席率に
用いる数 ％ 

34 82.35 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 



 


